



CHILE GREEN BUILDING WEEK REÚNE A LA INDUSTRIA EN TORNO A LA SOSTENIBILIDAD

Durante toda esta semana, la industria de la construcción ha sido convocada con el propósito de incentivar el desarrollo de soluciones, edificaciones, infraestructuras y comunidades más sostenibles y resilientes en el Chile Green Building Week, un encuentro organizado por el Chile Green Building Council.

"Este año es la primera vez que somos anfitriones de una de las reuniones anuales de la Red de las Américas y contamos con la presencia de consejos de construcción sostenible de varios países de la región, además de que es la primera vez que en uno de nuestros encuentros tenemos a los CEOs y COO de las principales herramientas de certificación internacionales que promovemos, como son LEED®, WELL® y Envision®, destaca la directora ejecutiva de Chile Green Building Council, María Fernanda Aguirre, y acota

La directora ejecutiva de Chile Green Building Council, María Fernanda Aguirre, destaca la importancia del encuentro internacional que busca informar al sector de la construcción sobre nuevas aristas de sostenibilidad y fortalecer la colaboración entre actores nacionales y regionales. POR ANDREA CAMPILLY

que el objetivo de esta semana es proveer una "experiencia holística de lo que es la contingencia de la sostenibilidad en distintos hitos de la cadena de valor de la construcción", con el objetivo de que el mercado se informe respecto a la importancia de abordar otras temáticas de gran relevancia más allá de la eficiencia energética y que tienen impacto en el negocio.

Asimismo, la ejecutiva reconoce que esperan que las actividades desarrolladas durante esta semana sean una instancia importante de networking para poder avan-



zar en fortalecer la colaboración entre distintos actores nacionales y regionales, además de fortalecer la posición de Chile como el hub de sostenibilidad de Latinoamérica.

En ese contexto, durante la reunión que convocó a los representantes de las direcciones ejecutivas de 11 Green Building Councils del continente -desarrollada el lunes-, el tema central que abordaron fue cómo posicionar a las edificaciones e infraestructura en el centro de la discusión con miras a los compromisos climáticos que se presentarán en la COP30 en Brasil a finales de este año.

"Tenemos un sector que aún no está sensibilizado en otros aspectos de sostenibilidad más allá de la eficiencia energética y que se ve enfrentado a una gran cantidad de información diaria en materia de nuevas regulaciones e iniciativas nacionales e internacionales", plantea Aguirre sobre la importancia de congregar a la industria chilena a conversar sobre sostenibilidad, y recalca que el evento busca entregar a los asistentes una experiencia completa en forma de actividades que visibilicen temas importantes como salud y bienestar, resiliencia, regeneración y biodiversidad, que a la vez los vinculen con estrategias habilitantes de financiamiento y regulación.